

Fecha: 11-06-2025
Medio: El Observador Vespertino
Supl.: El Observador Vespertino
Tipo: Noticia general
Título: Nueva comisaría de Quillota: Carabineros asignó 10 mil 200 millones para iniciar construcción sin llamar a nueva licitación

Pág. : 8
Cm2: 239,4
VPE: \$ 0

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida



Nueva comisaría de Quillota: Carabineros asignó 10 mil 200 millones para iniciar construcción sin llamar a nueva licitación

**Altos mandos
de la institución
informaron buena
nueva al alcalde Luis
Mella en Santiago**

Con grandes noticias para Quillota salió el alcalde Luis Mella de una reunión realizada este miércoles 11 de junio con los altos mandos de Carabineros de Chile, en la capital del país.

Según pudo conocer "El Observador", el director a cargo de infraestructura de la policía uniformada señaló a la autoridad comunal que en el breve plazo se añadirán 10 mil 200 millones de pesos al presupuesto anual de la institución que están destinados para construir la esperada nueva comisaría de la ciudad.

Esta información cobra especial relevancia, ya que a la fecha se han realizado tres licitaciones públicas fallidas. Cabe recordar que la última fue declarada desierta, ya que todas las ofertas de empresas interesadas en realizar la obra, superaron el presupuesto de 7.653 millones de pesos propuesto en las bases.

De esta manera, en un plazo máximo de 60 días se deberían realizar todos los trámites internos para concretar el ingreso de los más de 10 mil millones a las arcas de Carabineros, y con esto no será necesario iniciar un nuevo proceso desde cero, ya que se adjudicará el proyecto a la empresa constructora que presentó la propuesta más cercana a las bases de la tercera licitación.

Lo anterior se traduce en un significativo ahorro de tiempo en la concreción de este esperado proyecto para los habitantes de Quillota y especialmente para los funcionarios de Carabineros, que llevan 1.653 días sin un comisaría propia desde su salida de calle Chacabuco el 1 de diciembre de 2020.

Desde esa fecha hasta ahora los policías han pasado por dos cuartellos provisorios, el primero en calle Esmeralda y el actual en la Avenida Condell, que pese a ser más grande y espacioso, tampoco cuenta con un calabozo, lo que obliga trasladar a los detenidos a las comisarías de Limache o La Calera, perdiendo valioso tiempo, además de la disponibilidad de efectivos y vehículos policiales.

